



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS**

"AÑO DEL DIÁLOGO Y LA RECONCILIACIÓN NACIONAL"



NOTA DE PRENSA N° 215-2018-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Gobierno Regional apuesta por los emprendedores

Participa en la organización de la Rueda de Negocios Cajamarca 2018.

El Gobierno Regional Cajamarca respalda, apoya y apuesta por los micro y empresarios cajamarquinos con la finalidad de darle valor agregado a la producción en nuestra región, aseguró el Gerente General Abner Romero Vásquez, durante la inauguración de la Rueda de Negocios Cajamarca 2018, que se realizó la mañana del viernes 17 de agosto de 2018.

Este importante evento se realiza en la ciudad del Cumbe gracias al Ministerio de la Producción a través de Adex y el Consejo Regional de la Micro y Pequeña Empresa - Coremype Cajamarca, integrado por el Gobierno Regional Cajamarca y sus direcciones sectoriales, Municipalidad Provincial de Cajamarca, Cámara de Comercio y Producción, entre otros.

La Rueda de Negocios Cajamarca fue inaugurada por el viceministro de Mype e Industria del Ministerio de la Producción, Javier Dávila Quevedo, en ceremonia que contó con la presencia del gerente General del Gobierno Regional Cajamarca, Abner Romero Vásquez, el alcalde provincial Manuel Becerra Vilchez y el vicepresidente de la Cámara de Comercio y Producción de Cajamarca, Oscar Mendoza Vargas.

En este importante evento participan más de 150 micro y pequeños empresarios de la región Cajamarca a quienes se los conecta con nuevos mercados productivos para el desarrollo de los emprendedores, quienes son elementos importante en la dinamización de la economía de la región Cajamarca.

**Se agradece su difusión.
Cajamarca, 17 de agosto de 2018.**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**